



高橋浩樹 議員

# 有形無形の 景観づくりが必要では

**回答** 今後協議していきたい

今後整備する公営住宅の必要性と数の根拠は、高橋浩樹議員、建築予定である公共施設は、維持修繕費等経費の負担を考えた建築物が望ましいと考える。公営住宅においては、その必要棟数も考えなければならぬ。必要以上の公営住宅は民業圧迫につながり、次世代に余分な維持管理の負担を残してしまうのではないかと、29年度から継続する公営住宅の必要性と数の根拠をもう一度伺う。

町長 国の住生活基本計画に基づき、社会資本整備総合交付金を活用し、29年度は最大2棟を継続したいと考えている。

町長 都市計画区域内での道路整備は一部見直ししたが、まだ残っている所もある。道路整備事業は現実に多額の事業費を要するため、なかなか進まない現状だ。整備するうえで地権者の承諾と理解を得る事も実現するには不可欠になると考えている。

高橋議員 住宅を求め方が町中心部で土地を探しても住宅用地がなかなか見つからない。町内住宅用地を増やすため、公営住宅整備事業と並行して土地に接続する道路整備も合わせて進めることはできないか。

高橋議員 30周年を迎えた、景観づくり100年運動だが、歴史に重さを感じられない。移築により古い民家を町の資源・財産に替え、解体費用が材料代に変

町長 景観づくりは、歴史に重さを感じられない。移築により古い民家を町の資源・財産に替え、解体費用が材料代に変

高橋議員 認定子ども園屋上緑地化設備について、町では、その人工的景観をどのように捉えているのか、また維持管理、修繕をどの様にしているのか。



新園舎の完成に伴い役割を終える旧保育園

環境整備課長 現在の状況を調べて対応したい。

高橋議員 電線地中化の休止は、住民説明会でお願ひしたいとの意見を受けて見送ったと伺った。その後、流雪溝整備事業が予算化されなかったが、七日町通りの流雪溝整備は町の克雪対策として施工するのか。

高橋議員 認定子ども園屋上緑地化設備について、町では、その人工的景観をどのように捉えているのか、また維持管理、修繕をどの様にしているのか。

高橋議員 七日町通りでは、毎年水上がりが発生している。水上がりにより冷蔵庫が壊れた店舗もあると聞いた。ミゼロン塗装流雪溝など経費の掛からない冬期間水上がりにならない対策を講じていただけないものか。

町長 現在、水利組合の方と分水を含めて相談しているが、町づくりフォーラムの中で町中心部だけでなく、町全体に視線をめぐらし整備して頂きたいという意見も多くあった。限られた水でどう対応出来るか、水利組合の皆さんにも指導を願っている。

# 町の考えを問う



**【一般質問とは】**  
議員が町の行財政全般にわたり、方針や執行状況、所信などを質すことをいいます。  
議員一人の持ち時間は、執行部の答弁も含め1時間です。今回の定例会では6議員が一般質問を行いました。

## 6人の議員が一般質問

定例会の初日(6/7)に一般質問が行われ、町政について質問しました。(通告順)

- ◆ 高橋 浩樹 議員…P5
  - ①街並み景観づくり100年運動30周年を迎え、次世代につなぐ街並み景観づくりについて
  - ②七日町通りの流雪溝整備について
- ◆ 中村 忠行 議員…P6
  - ①透明性ある公共事業工事の入札・発注について
  - ②農地・農業のランドデザインについて
- ◆ 高橋 芳夫 議員…P7
  - ①自然災害、特に地震に対する町の対応は万全か
- ◆ 須藤 典夫 議員…P8
  - ①町民から買い物ができる場所の要望にどのように応えられるか
  - ②「観光大使」か「移住生活大使」に委嘱できないか
- ◆ 沼澤 道也 議員…P9
  - ①街並み景観づくり100年運動について
  - ②農業振興計画書の策定について
- ◆ 寒河江 宏一 議員…P10
  - ①金山町の高齢者福祉政策について

